



Seit 20 Jahren steht die Band Stammheim auf der Bühne und spielt die Songs von Rammstein. Doch nicht nur die Musik, sondern auch die Bühnenshow ist von Rammstein inspiriert. ■ Foto: p

Feuershow zum Jubiläum

Coverband Stammheim feiert 20-jähriges Bestehen in Bieber

OFFENBACH ■ Nach rund 300 Auftritten in Deutschland, Österreich, Italien und in den Niederlanden feiert die Band Stammheim am Samstag, 5. Mai, in der Turnhalle des TV Bieber, Seligenstädter Straße 34, ihr 20-jähriges Bestehen. Bei Stammheim trifft ein Offenbacher Frontmann mit hessischem Schlappmaul auf knallharte Musik von Rammstein, die vom Original kaum noch zu unterscheiden ist. Im Laufe der Jahre hat die Band einen eigenen Stil gefunden und erweitert die im Original sehr ernste Show immer wie-

der durch eigenen Humor. Eine lockere Atmosphäre und der Kontakt zum Publikum sind neben den originalgetreuen und unverwechselbaren Keyboardsounds, den schiebenden Gitarren sowie einer strammen Bass/Rhythmus-Sektion das Markenzeichen der Band. Auch Stammheim verzichtet nicht gänzlich auf Pyrotechnik - soweit es die Veranstaltung zulässt, schießen Flammen nach oben und sprühen Fontänen. Als Gäste haben sich Stammheim für ihr Jubiläumskonzert die Darmstädter

Cover-Band Fueled eingeladen. Metallica sind unüberhör- und unübersehbar die großen Vorbilder von Fueled. Die fünfköpfige Quintallica-Formation hat sich auf die Fahne geschrieben, die Songs der Four Horsemen aus der Bay-Area nahezu originalgetreu zu präsentieren.

Präsentiert wird die Stammheim-Jubiläumsshow von den Hard'n'Heavy-Freunden Offenbach. Einlass ist um 19.30 Uhr. Karten gibt es für 15,30 Euro an allen bekannten Vorverkaufsstellen oder für 20 Euro an der Abendkasse.